Fêtes de juin... en musique Sous le signe de l'amitié franco-allemande

Ce n'est pas d'aujourd'hui ju qu'existe entre le Diairi, occuminations des traditions musicales montbéliardaises, et l'Harmonika Spielring de Ludwigsburg de solides liens d'amitiés. Ces deux groupes vocaux se connaissent, s'apprécient et chantent ensemble assez fréquemment. Les fêtes de

juin étaient une bonne occasion de retrouvailles : celles-ci ont eu lieu samedi après-midi dans les jardins de l'hôtel Rossel auxquels ne manquait même pas le soleil. Du coup ce fut non seulement un plaisir pour l'oreille, mais aussi pour les yeux. (Photos :

Francis Reinoso).



